



Le club organisait un stage à l'intention des jeunes pendant les vacances de Pâques. à l'encadrement : Sébastien BOTEREL, Eric HAMMAECHER, Eric LE GAGNE, Mado et Benoit GASPARETTI

les participants :

Luc BALANDIER
 Florian BOUSNANE
 Félix DESCHAMPS
 Nathan DUPAYS
 Théophile GARLAND
 Evan HAMMAECHER
 Mathis HAMMAECHER
 Oscar HOUPERT
 Maxel LACOTE
 Nikita LE GAGNE
 Louis LIARDET
 Antonin MARSOT
 Antoine PEIGNE
 Hugo PIROELLE
 Tom RIONDE
 Valentin RUCHE
 Loïc TISSERAND
 Alexandre WITZEL

AU PROGRAMME :

lundi 04 avril 2016 ce sera **trial** à la zone du Moto Club Stanislas dans les anciennes carrières Solvay au Zénith, une partie à l'intérieur dans la zone indoor sur des buzes et éléments artificiels, et une partie à l'extérieur sur des rochers.



mardi 05 avril 2016, le déluge fera peur à certains stagiaires qui ne viendront pas pour la descente à FAULX. Et la boue n'épargnera personne, même pas le véhicule tout neuf qui s'embourbera avec la remorque 16 places dans la pataugeoire en bas de piste. Les jeunes courageux n'hésiteront pas à faire descente sur descente, mais impossible de faire des chronos sous peine de faire prendre des risques aux gamins. A la fin de fortes averses nous obligeront à arrêter plus tôt que prévu, tout crottés, mouillés. Mais les vététistes sont trop forts !!!

